

**An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der  
Bezirksvertretung Sennestadt**

**Anfrage**

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
<b>Bezirksvertretung Sennestadt</b>	26.02.2015	öffentlich

**Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):**

**Verhältnis zwischen U3 und Ü3 in den Sennestädter Kindertagesstätten**

**Text der Anfrage:**

1. Gibt es in Sennestadt auch ein Missverhältnis zwischen U3 zu Ü3 Kindern in Kitas, so dass es zu Kündigungen von Ü3 Kindern wie in der Louise-Scheppler-Kita kommen kann, wenn ja, gibt es präventive Hilfsmaßnahmen?
2. Wer legt die Verhältnis Zahlen zwischen U3 und Ü3 für die einzelnen KiTas im Allgemeinen fest?
3. Gibt es unterschiedliche Vorgaben bei der Festlegung der Verhältniszahlen zwischen städtischen und privaten Trägern?

**Begründung:**

Im Zeitungsartikel der NW vom 6.2.2015 wird vom neuen Beigeordneten Ingo Nürnberger beschrieben, dass das falsche Verhältnis zwischen U3 und Ü3 Kindern für ihn der Grund wäre und dass es dieses Missverhältnis auch noch in anderen Bielefelder Kitas gibt.

**Unterschrift:**

gez.

Frank Sprungmann